



▲ 農産物大集合！(2月16日・17日)

ポートレース蒲郡で農林水産まつりが行われました。みかんのつかみ取り、大鍋の振る舞い、蛇口からみかんジュースなど、農産物の魅力満載のイベントは、大盛況となりました。



▲ 脱メタボ！(3月9日)

市民体育センターで筋トレ体操実践教室が行われました。音楽に合わせてオリジナル創作筋トレ体操では、日頃体の使っていない部分を動かして汗を流しました。



▲ 観閲者に敬礼！(3月10日)

竹島ふ頭緑地で消防団観閲式が行われました。期間限定の消防団員として蒲郡南部小学校分団も立派に参加し、その姿はまぶしく輝いて見えました。

まちの話題や  
出来事を  
写真で紹介

ふれあい 

宅配便



▲ ポーランド料理講座(2月17日)

国際交流協会友好親善部会がポーランド料理講座を開催しました。ピエロギというポーランド風餃子を皮から作るなどして、ポーランドの食文化を学びました。

Instagramで魅力発信

いいじゃんがまごおり



e.jan.gamagori\*  
今日のおやつは[はるみ]よ♥  
残さず食べてね♡  
\*\*  
#残したら#はるみ#ライオン#が  
「#がおー!」  
#お残しは許さへんで  
#ミカンアート#みかんアート  
#おやつ時間  
\*\*  
#いいじゃんがまごおり #いいじゃん #蒲郡 #愛知  
#gamagori#aichi#instagram#instagramjapan



ここから  
みてね